



UJVS

ALUMNO: ULISES EMANUEL BAUTISTA VEGA

MATERIA: INTRODUCCION A LA HISTORIA DE LA MEDICINA VETERINARIA Y ZOOTECNIA

PROFESOR: GONZALO RODRÍGUEZ RODRIGUEZ

TEMA: MAPA CONCEPTUAL

PARCIAL:2



Historia de la medicina veterinaria



LA MEDICINA VETERINARIA EN LA EDAD MEDIA

La superstición y la magia ocuparon la medicina, de tal modo que las plegarias, hechizos y encantamientos fueron comunes en la prevención y en el tratamiento de las enfermedades. Los campesinos y los señores feudales propietarios de ganado recurrían a curanderos empíricos que, con magia, brujería y el uso de brebajes, intentaban prevenir y curar enfermedades.

EL OSCURANTISMO Y SU IMPACTO EN LA MEDICINA VETERINARIA

Es la tendencia a obstaculizar el conocimiento y mantener sin instrucción a los sectores populares se caracterizó por el predominio de la religión y la superstición sobre la razón y la ciencia. El aceite de las lámparas del sepulcro se administraba por vía interna y externa a personas y bestias por igual, y los posos se esparcían sobre los pastos para purificarlos y conservarlos.

EL RENACIMIENTO Y EL DESARROLLO DE LAS CIENCIAS VETERINARIAS

El Renacimiento permitió que la profundización de los estudios e investigaciones científicas se reactivara, a lo que no fueron ajenas las ciencias biológicas. Los nuevos conocimientos fueron sustituyendo gradualmente a las técnicas veterinarias de la Edad Media y las enseñanzas de Galeno.

CLAUDIO BOURGELAT Y LA FUNDACIÓN DE LAS PRIMERAS ESCUELAS DE MEDICINA VETERINARIA.

LAS PRIMERAS ESCUELAS DE MEDICINA VETERINARIA EN EL MUNDO.

LA MEDICINA VETERINARIA EN ESPAÑA



Claude Bourgelat fue el fundador de las primeras escuelas de medicina veterinaria en el mundo. Abogado francés que se dedicaba a la equitación y al estudio de las enfermedades de los caballos. En 1740, Bourgelat es nombrado, "Caballerizo del Rey y director de la Escuela de Equitación de Lyon".

Primer escuela veterinaria del mundo. El 1761 se fundó y se puso en funcionamiento la Escuela Real de Veterinaria de Lyon, en Bourges Francia. Primer escuela veterinaria en España. Creación de la primera escuela veterinaria en España en 1793. Primeras escuelas de Veterinaria en América. Una de las primeras escuelas de Veterinaria fundadas en territorio americano fue la de Nueva York (1846), seguida por la de Boston (1883). Primer Escuela de Medicina Veterinaria en México. El viernes 16 de Octubre de 1964, se inaugura formalmente el ciclo escolar en la nueva Escuela de Medicina Veterinaria y Zootecnia en la Universidad de Guadalajara.

También había castradores profesionales en el ejército, llamados mariscales o menescales. En 1792 se crea en Madrid la Real Escuela Veterinaria, el primer centro de enseñanza veterinaria, dependiente del Ramo de Guerra y con un profesorado formado a base de mariscales del Ejército. Hasta el siglo XV la licencia para el ejercicio de la veterinaria era responsabilidad de los Gremios profesionales